
 

 

  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  20. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 30.01.2022 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
 
„Geplante Einrichtung eines Waldkindergartens“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat im Rahmen der Haushaltsberatungen 2020 die Einrichtung eines 
Waldkindergartens mit finanziellen Mitteln im Haushalt 2021 hinterlegt. Hier ging es um die Fragen Stand-
ort/Einrichtung/Erzieherstellen/Förderung des Landes usw.. 
 
In diesem Zusammenhang bittet die SPD-Stadtverordnetenfraktion den Magistrat um die Beantwortung fol-
gender Fragen: 
 
 

1. Wie ist der Sachstand bezüglich der Einrichtung eines Waldkindergartens mit Stand der Anfragestel-
lung? 
 

2. In welcher Form ist die bekannte Standortproblematik zwischenzeitlich gelöst? 
 

3. Sind durch die Verzögerungen Fördergelder verstrichen? 
 

4. Wann soll der Waldkindergarten planmäßig in Betrieb gehen und welche Gruppengröße ist vorgese-
hen? 
 

5. Gibt es bereits eine Warteliste? 

 
 
 

 

Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


